

Notre Profil

Ambition
Réflexion,
Méthode
Courage

Notre Equipe

Active, Respectueuse,
Méticuleuse & Consciencieuse



Notre Devise
Atteindre la Réussite
avec
Mérite et en Confiance

Nos Moteurs
Accompagnement
Rigueur
Mesure
Compétence

Une école qui forme des « CRACS » Citoyens – Responsables – Actifs – Critiques – Solidaires

Présentation

Notre école couvre un large territoire qui se décline en deux entités.
L'une au cœur de la dynamique citée mosane d'Andenne, enjambant la Meuse
L'autre dans le cadre verdoyant, calme et sécurisé de Ciney, capitale du Condroz.
Chacune d'elles accueille vos enfants depuis la maternelle jusqu'à la fin du secondaire.

L'Athénée Royal Meuse-Condroz vise l'épanouissement des jeunes pour les amener à la réussite.

		implantation Andenne	implantations Andenne & Ciney	implantation Ciney
Le Transition	Général	Les Sciences économiques	Les Sciences Les Mathématiques Les Langues modernes (N/A/I/E)	Les Sciences sociales L'Education physique
	Technique	L'Audiovisuel	Le Sport-études cyclisme VTT (programmation 24-25)	
Le Qualifiant	Technique	La Bureautique L'Infographie L'Optique (programmation 24-25)		Les Arts plastiques La Comptabilité La Plasturgie La Microtechnique (programmation 24-25) La Mécanique automatique (programmation 24-25)
	Professionnel	L'Ebenisterie La Peinture décoration (programmation 24-25)	La Menuiserie intérieur/extérieur La Gestion de très petites entreprises (GTPE) - en CEFA	La Vente-retouche La Mécanique cycles La Mécanique d'entretien

Un projet pédagogique ambitieux qui s'articule autour de différentes facettes

- Vivre la démocratie au quotidien. • Créer un contexte d'apprentissage favorable, ayant du sens.
- Former chacun aux compétences et savoirs attendus, en fonction de son projet personnel de formation
- Préparer aux choix professionnels. • Ouvrir l'école au monde extérieur



Andenne :
Rue Adeline Henin, 4

Ciney :
Square Omer Bertrand, 1

Nos valeurs

Le respect des autres et de soi, la tolérance et la liberté d'expression, l'engagement dans la participation à la construction d'une société pluraliste et riche de sens sont certainement les premières valeurs qui règnent dans notre école.

Apprendre l'autonomie, développer la confiance en soi, stimuler la créativité tout en laissant une place au droit à l'erreur et à sa contribution à une formation en profondeur, telles sont les missions quotidiennes de nos professeurs et éducateurs au profit de leurs élèves.

Notre école est en réflexion profonde afin de répondre au mieux aux défis sociétaux tels :

- ✓ l'évolution de la formation pour servir les métiers en pénurie, voire mettre en lumière des nouveaux savoir-faire,
- ✓ l'adaptation des comportements face aux changements climatiques dont la consommation durable,
- ✓ l'utilisation judicieuse de la sphère numérique au service d'un développement social responsable, ...

L'aspect humain est également très important. Nous connaissons votre enfant, ses forces et ses faiblesses. Nous l'encadrons pour qu'il devienne un adulte responsable.

Celui ou celle qui compte le plus pour vous, compte aussi le plus pour nous.

Nos spécificités et atouts

- Le Parrainage et le Tutorat.
- La participation active des élèves à la vie de l'école via la délégation et le « Conseil des délégués »
- L'alternance – CEFA – 2 jours à l'école, 3 jours en entreprise.
- Une restauration confectionnée sur place par un chef cuisine soucieux du « Bien manger » et fontaines à eaux à disposition pour tous.

L'**Athénée Royal Meuse-Condroz** c'est là où les élèves visent l'optimum de la **Maîtrise** par le développement de leurs **Capacités**.

Notre organisation P45

Le P45 c'est le découpage d'une journée en périodes de cours de 45'. Cette organisation permet, chaque semaine, de consacrer un après-midi au bénéfice de la construction personnelle et sociale des élèves :

- des remédiations ;
- des ateliers au service du développement, de la connaissance, de l'estime et de la maîtrise de soi (pédagogiques, sportifs, artistiques, culturels, citoyens, ludiques, ...) ;
- des activités extra-scolaires (visite de musées, sorties cinéma, ...) dans le cadre du PECA (Parcours d'Éducation Culturelle et Artistique) ;
- des animations intra-muros (CPMS, photos de classe, ...).



Notre intrinsèque

1. Un ADN numérique 3.0

L'École contribue au projet d'une société de l'information et de la communication pour tous. Elle forme les élèves à utiliser et maîtriser judicieusement ces outils numériques et prépare le futur citoyen à vivre dans une société dont l'environnement technologique évolue constamment.

Le1:1-OnetoOne:

Ou... comment éduquer nos jeunes à l'utilisation judicieuse du numérique.

Une tablette pour Chaque élève, en soutien aux apprentissages, pour gagner en autonomie.

Pédagogie associée :

- cours de transmédia cours d'éducation éthique au numérique qui renvoie à plusieurs sujets tels que :
 - ➔ la protection de nos données personnelles,
 - ➔ la traçabilité des algorithmes,
 - ➔ l'identification des défis et des opportunités liés à l'intelligence artificielle
- un FabLab pour la mise en pratique

2. Une approche orientante

Pédagogie participative, activant la différenciation, visant à :

- aider les élèves à mieux se connaître, à être davantage motivés sur le plan scolaire, à établir des liens entre leur vécu et leurs projets de formation,
- soutenir la réussite des élèves en donnant un sens accru aux apprentissages.

3. Une pédagogie active

La pédagogie active, essence de fonctionnement de l'école, passe avant tout par le développement de projets avec comme volonté de rendre l'étudiant acteur de ses apprentissages.

Il y en a plein les têtes des élèves et, les professeurs ainsi que l'équipe de direction sont les catalyseurs de leur bon aboutissement.

4. Une identité éco-responsable



5. Une école ouverte sur le monde

Programme européen pour l'éducation, la formation, la jeunesse et le sport.

L'**Athénée Royal Meuse-Condroz** organise des voyages pédagogiques et des mobilités de groupes d'élèves pour passer du temps à apprendre dans un autre pays, à échanger avec des jeunes d'une culture différente. Les jeunes, leur formation et leurs apprentissages, leur développement et leurs rapports avec le monde sont les enjeux centraux.

Des bourses, accordées dans le cadre du programme Erasmus+, pour effectuer des stages professionnalisant au 3ème degré, en Italie, à Malte, au Portugal, sont au programme.

Enseignement fondamental Maternel et Primaire



Andenne
Une école, deux sites

Le Centre
Rue de l'Hôpital, 17

Ma Campagne
Rue Docteur Defossé, 32

085 84 20 47

Ciney
Une école, trois sites

Art Prim'
Square Omer Bertrand, 1

Les Diablotins
Rue Saint-Quentin

Les Marmousets
Rue Piervenne, 123

083 23 24 25



- Enseignement à pédagogie active et différenciée
- Classes flexibles, école du dehors, aménagements raisonnables
- 2e langue à partir de la 3e primaire
- Activités culturelles, sportives, numériques et classes de dépaysement
- Potage gratuit, repas chauds équilibrés préparés sur place
- Garderie sur chaque implantation
- **Cours de natation** dès la deuxième maternelle

(A) dès la 2^{ème} maternelle

(C) en primaire



Internat de l'Athénée Royal Meuse-Condroz

Un internat mixte secondaire familial
Une aventure de chaque jour...
Pour tendre vers une saine et belle autonomie.

- Idéalement situé dans un espace vert au centre de Ciney
- Gare à 10 min à pied
- Un programme de loisirs variés
- Une alimentation saine et équilibrée
- Suivi scolaire avec des études encadrées

Athénée Royal
Meuse-Condroz



Réussir sa scolarité et son
intégration sociale dans un
climat calme et serein ...
dont les maîtres mots sont :

Amitié
Reconnaissance
Méthodologie
Epanouissement
Convivialité
Organisation

